
DC08 basis
workstation / workstation 
DESIGN: david chipperfield, 2018

BASIS Workstation ist ein auf die Bedürfnisse kreativer und funktionaler Arbeitsumgebungen ausgerichtetes intelligentes und 
zwangloses Schreibtischsystem. Die Workstation bietet flexible Lösungen für zu Hause oder im Büro und ist so konzipiert, dass 
sowohl Einzelarbeit als auch Zusammenarbeit möglich sind, indem beliebig viele Doppeltischplatten zu Arbeitsinseln kombiniert 
werden.

BASIS workstation is a smart and casual desk system focussed on the needs of creative and functional work environments. 
Offering flexible solutions for the home or office, BASIS workstation is designed to allow solo work as well as collaboration by 
combining any number of double table tops to work islands.
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DC08 basis
Workstation / Workstation 
DESIGN: david chipperfield, 2018

eiche, geölt / oak, oiled

Material Tischgestell / Material Substructure

MDF, HPL-beschichtet, weiss / 
mdf, hpl coated, white

eiche, geölt / oak, oiled

Material tischplatte / Material Table Top

LÄNGE / LENGTH

1400 mm		 (55 1/8 inch)

mit überhängender tischplatte / with overhanging table top

Breite / Width

1415 mm		 (55 3/4 inch)

Höhe / Height

750 mm		  (29 1/2 inch)

L / L

L / L

1415 mm		 (55 3/4 inch)1800 mm		 (70 7/8 inch) 750 mm		  (29 1/2 inch)

die workstation BASIS LÄSST SICH MITTELS aNFANGS-, mITTEL- und endmodulen auch in reihung stellen. Die tischplatte ist
optional mit überhang verfügbar. kabelmanagementlösungen, screens und weiteres zubehör ist separat erhältlich./
workstation basis can be arranged in row with a starting, middle and end module. optionally the desk is available
with an overhanging table top. wire management solutions, screens and additional accessories are also available.

B / W

B / W
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DC08 basis
Workstation schreibtisch / Workstation desk 
DESIGN: david chipperfield, 2018

LÄNGE / LENGTH

1400 mm		 (55 1/8 inch)

Breite / Width

700 mm		  (27 1/2 inch)

Höhe / Height

750 mm		  (29 1/2 inch)

L / L

L / L

dAS SCHREIBTISCHSYSTEM BASIS LÄSST SICH MITTELS aNFANGS-, mITTEL- und endmodulen auch in reihung stellen und ist
ebenfalls als wandmontierte version verfügbar. kabelmanagementlösungen, screens und weiteres zubehör ist
separat erhältlich. / desksystem basis can be arranged in row with a statrting, middle and end module. the desk is 

also available as a wall-mounted version and can be equipped with wire management solutions, screens 
and additional accessories.

eiche, geölt / oak, oiled

Material Tischgestell / Material Substructure

MDF, HPL-beschichtet, weiss / 
mdf, hpl coated, white

eiche, geölt / oak, oiled

Material tischplatte / Material Table Top
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DC08 basis workstation / workstation
EICHE, geölt / oak, oiled





dc08 basis workstation / workstation
eiche, geölt / oak, oiled
st04 backenzahn hocker / stool


